

Membangun Kepekaan Siswa, SMP ABS Bandung Adakan Super Camp

Rabu, 15-12-2016

MUHAMMADIYAH.OR.ID, BANDUNG- Guna membentuk karakter kepemimpinan dan kepekaan siswa terhadap kondisi sosial masyarakat, SMP 'Aisyiyah Boarding School (ABS) Bandung mengadakan Super Camp. Acara yang dimulai sejak tanggal 12 hingga 13 Desember 2016 tersebut berlangsung di Bumi Perkemahan Rajamandala.

Mengangkat tema *Build Yourself with Respect*, menurut Ima Abwa Putri, Kepala Sekolah SMP ABS, yaitu untuk meningkatkan sikap *respect* siswa kepada diri sendiri, orang lain dan lingkungannya.

“Karena respek menunjukkan penghargaan kepada seseorang, baik terhadap dirinya maupun terhadap orang lain. Tingginya nilai respek akan mempengaruhi performa seseorang dalam kehidupan sehari – hari,” ujar Ima.

Lanjut Ima, kegiatan tersebut dilaksanakan secara rutin, dikarenakan usia remaja merupakan fase yang strategis untuk menanamkan nilai-nilai positif seperti sikap respek.

Selain penyampaian materi, kegiatan ini juga penuh oleh games edukatif. Dimulai dengan ekspedisi menuju lokasi, siswi yang dibekali dengan petunjuk dan bekal secukupnya ditantang untuk berlomba mencapai lokasi yang sebelumnya dirahasiakan oleh panitia.

“Hari pertama peserta diajak untuk melatih respek mereka kepada teman dan kelompok melalui berbagai aktivitas. Mulai dari pembuatan tenda tempat mereka istirahat, materi cinta alam dan kasih sayang sesama manusia yang disampaikan dengan metode *story telling* oleh para fasilitator,” terang Ima.

Sementara itu SMA 'Aisyiyah Boarding School turut mengadakan *Super Camp* dengan mengirim siswanya ke posko pemulihan bencana Garut.

“Siswa tinggal di sana bersama para relawan bencana. Siswa terlibat dalam aktifitas psikososial terhadap anak-anak pengungsi. Mereka sangat antusias karena hal ini adalah pengalaman baru bagi mereka,” terang Deri Hendrawandi, Kepala Sekolah SMA ABS Bandung.

Melalui kegiatan tersebut diharapkan dapat mengasah kepekaan sosial siswa. Siswa diharapkan juga lebih terlatih dalam berinteraksi dengan masyarakat. Selain aktifitas edukasi, para siswa ABS melakukan aktifitas wisata yaitu *rafting* dan berjalan-jalan ke kawasan Darajat. **(adam)**

Kontributor : Robby Karman